

Presidente Evo Morales destaca el significados de líderes como Chávez, Lula, Kirchner o Correa



Caracas, 15 jun (RHC) El mandatario de Bolivia, Evo Morales, resaltó que en el continente se necesita a ex presidentes como Hugo Chávez, Luis Inácio 'Lula' Da Silva, Néstor Kirchner o Rafael Correa, para seguir promoviendo la justicia y la igualdad en la región, ante las políticas neoliberales que pretenden imponer desde Estados Unidos.

“Hacen falta bastante ex presidentes como Lula, como Hugo Chávez, como Kirchner, Rafael Correa. Pero la lucha sigue. Mientras existan políticas de injusticia, de desigualdad, como implementa Trump, pues la lucha seguirá en los pueblos”, expresó en una entrevista publicada en Sputnik.

Morales señaló que la llegada de 'ese modelo de saqueo o de sometimiento al Fondo Monetario Internacional o a las políticas norteamericanas' en algunos países de América Latina, fortalecerá la lucha democrática por la liberación de los pueblos.

El presidente de Bolivia, Evo Morales se encuentra en La La Haya, donde sostendrá

reuniones con el equipo jurídico nacional y expertos internacionales para abordar la contrademanda a Chile sobre las aguas del Silala.

Este encuentro está programado para los días 16 y 17 de junio y en él también participará el canciller boliviano, Fernando Huanacuni.

El titular de Relaciones Exteriores añadió que se analizarán los argumentos de la contramemoria boliviana sobre el uso de las aguas del Silala, la cual debe presentarse hasta el 3 de septiembre ante la Corte Internacional de Justicia (CIJ).

Hace unos minutos el mandatario arribó a esa urbe holandesa luego de una estancia de dos días en Rusia, donde selló importantes acuerdos de inversión en el sector de los Hidrocarburos.

Tras ese encuentro, el jefe de Estado boliviano viajará a China para dialogar con el presidente Xi Jinping, durante una estancia en Beijing el 19 y 20 de junio.

Chile demandó a Bolivia en 2016 ante la CIJ porque considera que las aguas del Silala, situadas en la región andina de Potosí (suroeste), provienen de un río internacional y no de un manantial como afirma La Paz.

El demandante presentó su memoria en julio del año pasado y Bolivia prepara su contramemoria, la cual debe argumentar ante la CIJ, hasta el 3 de septiembre.

La Paz afirma que el Silala es una reserva hídrica de aguas subterráneas canalizadas artificialmente hacia territorio chileno por efecto de un acuerdo firmado en 1908, el cual ya expiró.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/164724-presidente-evo-morales-destaca-el-significados-de-lideres-como-chavez-lula-kirchner-o-correa>



Radio Habana Cuba